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ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖЛОГО -

к высокой эттЕктивности
ТРУЛА КОЛЛЕКТИВА !

Александру Васильевичу Ива-
нову, машинисту тепловоза ПТУ
«Ленинградсланец», присвое-

но звание «Лучший по профес-
сии» по итогам социалистическо-

го .соревнования за IV квартал

1976 года. Свои социалистиче-

ские обязательства Александр
Васильевич выполнил досрочно.
Коммунист, ударник коммуни-

стического труда А. В. Иванов не

только хорошо трудится на пред-
приятии, но и ведет активную

общественную работу. Он — член

партийного бюро, член доброволь-
ной народной дружины.

НА СНИМКАХ: А. В. Иванов
(слева); разгрузка породы.

Фото Д. Обручева.

У ИНИЦИАТОРОВ СОРЕВНОВАНИЯ
Передовые бригады проходчи-

ков Н. Ф. Тимофеева и И. Я.
Яковлева с шахты «Ленинград-
ская» приняли повышенные обяза-
тельства: выполнить двухгодовой
план горнопроходческих работ к

60-летию Великого Октября. В
январе у них слово не разошлось

с делом: бригада И. Я. Яковлева
прошла 105 погонных метров

сверхплановой проходки, а брига-
да Н. Ф. Тимофеева — 75.

В январе хороших производст-

венных показателен достигла

бригада проходчиков В. А. Рым-
шн с участка № 9: у нее 101
ногонный метр сверхплановой
проходки. Бригада И. И. Марина
(участок № 1) перекрыла план на

62 погонных метра, А. И. Мар-
ковца (участок № 3) на 36,
В. А. Лузина (участок № 2) — на

20, А. А. Гаврилова (участок № 1)
— на 36.

В ЧЕСТЬ
ЮБИЛЕЯ ОКТЯБРЯ

В ответ на постановление ЦК
КПСС «О 60-й годовщине Великой
Октябрьской социалистической ре-

волюции» коллектив рабочих и ин-

женерно-технических работников
Сланцевского механизированного

участка № з принял социалистиче-

ские обязательства. Решено до-

срочно выполнить десятимесячный

план механизированных работ.
Сдавать выполненные объекты
строителям с первого предъявле-

ния. Повысить производительность

труда к плановой на 1,2 процента

за счет сокращения времени на пе-

ревозках, ремонтах механизмов,

улучшения оперативности руковод-

ства. Сэкономить 1,000 киловатт-

часов электроэнергии. Внедрить не

менее 5 рацпредложений.

Н. САМСОНОВ,
рабкор.

УВЕРЕННАЯ ПОСТУПЬ ЛИДЕРОВ
Горняки шахты № 3 делом от-

вечают на постановление ЦК
КПСС «О 60-й годовщине Вели-

кой Октябрьской социалистиче-

ской революции». План января по

добыче топлива они завершили на

109,2 процента. В целом по шахте

выдано на-гора 7.700 тонн сверх-

планового сланца.

В январе все горные участки

выполнили план. На участке № 2
добыто сверх плана 3.069 кубо-
метров горной массы, на участке

№ 1 — 2.339, на участке № 3 —

1.469.

Горнорабочие добычной брига-
ды А. П. Петрова с участка № 2
достигли рекордной выработки:
выдали в январе 2.226 кубометров
сверхплановой горной массы.

Бригада И. Е. Алещенкова с уча-
стка № 1 перекрыла график на

1.333 сверхплановых кубометра,
бригада И. 3. Хатунцева с участ-

ка № 3 — на 1.153.
Среди проходчиков лидирует

бригада Ю, В. Погорелова, кото-

рая прошла сверх январского за-

дания 162 погонных метра горных

выработок и выполнила план на

130,6 процента.

60-ЛЕТИЮ ОКТЯБРЯ —

60 УДАРНЫХ НЕДЕЛЬ!

Эстафета
ударных дел

Ударная трудовая вахта в

честь 60-летия Великого Октя-
бря приносит новые успехи мо-

лодым труженикам города и

района. По итогам вахты 1976
года в совхозе «Родина» при-

знаны победителями трое мо-

лодых производственников:

это механизаторы Владимир
Шанауров и Валерий Бурят-
ченко и доярка Екатерина Рузу.

Кандидат в члены КПСС
Владимир Шанауров, работая
на комбайне и на тракторе,

сменные нормы выработки вы-

полнял на 120 и более процен-

тов. За успехи в соревновании

ему было предоставлено по-

четное право сфотографиро-
ваться в Кремле. Тракторист
Валерий Бурятченко при обя-
зательстве 1.130 эталонных

гектаров выработал 1.150 гек-

таров. Доярка фермы Мона-
стырек, выпускница Бегуниц-
кого СПТУ Екатерина Рузу
при плане 3.050 килограммов

молока надоила 3.141 кило-

грамм.
* * *

В сентябре 1976 года комсо-

мольцы предприятия «Тепловая
сеть» встали на ударную вахту

в честь 60-летия Великого Ок-
тября. Более четко личный
вклад каждого комсомольца в

достойную встречу Октября
был определен на Ленинском
уроке «Пятилетке эффективно-
сти и качества — энтузиазм и

творчество молодых».

В ходе вахты звание «Удар-
ник коммунистического труда»

присвоено Г. Александровой,
Л. Семеновой, П. Копыловой.
Заметно повысилась актив-

ность молодежи в рационали-

заторской работе.
28 января комсомольцы

предприятия приняли от моло-

дежи Госбанка «Эстафету
ударных дел» в честь 60-летия
Октября.

* * *

Ударная трудовая вахта в

честь юбилея нашего государ-

ства активизирует все формы
социалистического соревнова-

ния молодежи. Например, у

комсомольцев производствен-
ного объединения грузового

автотранспорта организовано

соревнование между коллекти-

вами автоколонн и комсомоль-

ско-молодежными бригадами.
На январском заседании коми-

тета ВЛКСМ были подведены

итоги прошлогоднего периода

ударной вахты. Первое место

уверенно заняла цеховая ком-

сомольская организация пер-

вой колонны (секретарь Алек-
сей Фролов), среди молодеж-

ных коллективов лучшей при-

знана комсомольско-молодеж-

ная бригада ремонтников Бо-
риса Алексеева.

Й ГОРОЙСКУЮ
КНИГУ ПОЧЕТЙ

Исполком Сланцевского городского Совета депутатов трудя-
щихся принял решение за успехи, достигнутые в выполнении за-
даний девятой пятилетки и 1976 года, занести в городскую Книгу
почета передовиков промышленных, сельскохозяйственных, тран-

спортных предприятий, организаций строительства, , торговли и

бытового обслуживания;

АЛЕКСАНДРОВУ Зинаиду Прокофьевну — повара столовой
№ 7 комбината общественного питания.

АЛЕКСАНДРОВУ Фаину Ивановну — рабочую полеводства

совхоза «Аврора».

БАРАН КОВА Виктора Григорьевича — бригадира специализи-

рованной бригады плотников ПМК-102 строительного треста № 63.

БЛИЗНЮКА Анатолия Ивановича — механизатора совхоза

«Аврора».
БУРОВУ Нину Александровну — зам. начальника электроце-

ха завода «Сланцы».

БЫСТРОВА Виктора Владимировича — слесаря-монтажника

СМУ треста «Коксохиммонтаж».

БУТУЗОВУ Лию Михайловну — рабочую цеха ширпотреба
механизированного лесхоза.

ВАСИЛЬЕВА Бориса Яковлевича — шофера пассажирского

автотранспортного предприятия.

4 ГЕРАСИМОВА Юрия Ивановича — машиниста вращающихся

печей цементного завода.

ГУСТЫШЕВУ Валентину Ивановну — доярку фермы Выскат-
ка совхоза «Родина». ,

ГРИГОРЬЕВУ Татьяну Владимировну — приемосдатчицу це-

ха формовой техники регенератного завода.

ДАВЫДОК Нину Яковлевну — станочницу лесопункта.

ДМИТРИЕВА Валентина Романовича — звеньевого совхоза

«Родина».

ЕГОРОВА Виктора Ивановича — тракториста 1-й тракторной
бригады совхоза «Сланцевский».

ИЛЬИНА Бориса Сергеевича — заведующего фермой Морди
совхоза «Осьминскнй».

КОРОСТЕЛЕВА Николая Алексеевича — шофера производст

венного объединения грузового автотранспорта.

КОРОСТЫЛЕВА Виктора Павловича — токаря ремонтно-ме-

ханического завода.

ЛАКЕЕВУ Анастасию Павловну — доярку совхоза «Старо-
польский».

ЛЕД НЕВУ Надежду Дмитриевну — рабочую цеха розлива

молокозавода.

МАМАЕВУ Анну Антоновну — пекаря-мастера хлебокомби
ната,

МАРКОВЦА Анастазия Ивановича — бригадира проходчиков

шахты «Ленинградская».
МАТВЕЕВУ Эльзу Федоровну — телятницу фермы Загрнвье

совхоза «Сланцевский».
МИХАЙЛОВА Геннадия Григорьевича — бригадира проход

чиков шахты имени С. М. Кирова производственного объеднне
ния «Ленинградсланец».

МИХАЙЛОВУ Нину Матвеевну — стартую электрообжигаль-
щицу майоликового цеха завода им. Ломоносова.

МИХАЙЛОВУ Валентину Федоровну — бригадира варщиков

консервного завода.

МИШИНУ Валентину Ефимовну — заведующую магазином

«Детский мир» городского торга.

МОРОЗОВА Ивана Захаровича — стропаля кирпичного за

вода.

МОТОРИНУ Киру Ивановну — заведующую магазином № 50
Сланцевского райпо.

НИКОЛАЕВА Николая Васильевича — слесаря ПТУ произ

водственного объединения «Ленинградсланец».
НОВИКОВУ Зою Максимовну — мастера аварийно-диспетчер

ской службы треста «Сланцымежрайгаз».
ПАВЛОВА Николая Андреевича — техника-осеменителя сов

хоза «Старопольский».
ПЕТРОВА Александра Ивановича — электросварщика комби

ната «Стройдеталь».
ПОЛЯКОВА Василия Алексеевича — электрослесаря шахты

№ 3 производственного объединения «Ленинградсланец».
РОГАЧЕВУ Галину Екимовну — телятницу фермы Загрнвье

совхоза «Сланцевский».
САВЕЛЬЕВУ Наталью Николаевну — заготовщицу-пошиваль

щицу регенератного завода.

СЕМИРАЗУМЕНКО Виктора Ивановича — электросварщика

районного объединения «Сельхозтехника».
СТРОГАНОВУ Валентину Яковлевну — аппаратчицу мясо-

комбината.
СТРОИТЕЛЕВУ Екатерину Федоровну — свинарку фермы

Выскатка совхоза «Родина».
СЕМЕНОВА Анатолия Васильевича — начальника участка

№■2 шахты «Ленинградская» производственно, го объединения «Ле
нинградсланец».

СОСИ КОВА Петра Ивановича — обувшика горбыткомбината
УГЛОВА Анатолия Александровича — мастера карьера изве

стняка цементного завода.

УТКИНА Александра Николаевича — шофера совхоза «Ро-
дина».

ФАЛЕЕВУ Раису Николаевну — швею-моторнстку филиала
швейного объединения «Маяк».

ФИЛИППОВА Виктора Яковлевича — столяра лесокомбината
ХАРА Алевтину Александровну — старшего экономиста, сек-

ретаря парторганизации филиала швейного объединения «Маяк».
ЧУЙКИНА Алексея Ивановича — тракториста передвижной

механизированной колонны № 15.
ЩЕГЛОВУ Людмилу Петровну — оператора битумного цеха

завода «Сланцы».

ИЗВЕЩЕНИЕ
о созыве одиннадцатой сессии (XV созыва)

городского Совета депутатов трудящихся

Рекомендуемая повестка дня:

Отчет о работе исполнительного комитета городского Совета
депутатов трудящихся за 1976 год.

Сессия созывается 24 февраля 1977 года в 14 часов в малом

зале Дворца культуры завода «Сланцы».
Исполнительный комитет.
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НЕ СОПЕРНИКИ, А СМЕЖНИКИ!
7

За взаимодействие строителей, транспортников и комбината ,,Стройдеталь" |

ВСТРЕЧА ЗА „КРУГЛЫМ 'СТОЛОМ" В РЕДАКЦИИ
Коллектив строительного треста № 63 не-

удовлетворительно завершил минувший год.

На собраниях партийно-хозяйственных акти-

вов, прошедших во всех подразделениях треста

и в целом треста, обсуждались итоги работы
за прошлый год, вскрывались причины недо-

статков. В частности, говорилось о том, что
сдерживают темпы предприятия, обеспечиваю-
щие строительство материалами, раствором,
транспортом. Редакция провела очередную

встречу за «круглым столом», на которой шел
разговор об укреплении связей, взаимопомощи

строительных организаций и предприятий, обес-
печивающих строительство. В разговоре приня-

ли участие секретарь парткома строительного

треста № 63 Ю. Ф. Азаренко, заместитель уп-

равляющего трестом В. К. Рожков, начальник

ПМК-102 Я. Я. Богданов, главный инженер
СУ-322 Г.А.Прокофьев, начальник стройлабо-
ратории треста И. Д. Шаров, секретарь партбю-
ро ПМК-102 С. Г. Тюрин, бригадиры Д. П. Кур-
чанов, С. П. Петров, Б. Е. Кудрявцев, П. Ф.
Никеев, диспетчер треста Г. А. Лебедев, заме-
ститель начальника объединения грузового ав-

тотранспорта М. И. Гуня, главный инженер
комбината «Стройдеталь» Г. М. Пузыренко,
начальник бетонно-растворного цеха комбина-
та «Стройдеталь» Д. И. Йльяков, главный ин-

женер кирпичного завода Я. В. Зеленко. Во
встрече приняли участие второй секретарь го-
родского комитета партии Л. И. Бурин и заве-
дующий промышленно-транспортным отделом

горкома партии М. И. Главтузов.

В «Знамени труда» 29 декаб-
ря прошлого года была опубли-
кована заметка бригадира ка-

менщиков СУ-322 Д. П. Курча-
нова «Мы вновь говорим о
растворе». Заголовок заметки
красноречиво отражает ее со-

держание: обеспечение строи-

тельных объектов раствором и
бетоном по-прежнему проблема
номер один.

Секретарь партийного бюро
комбината «Стройдеталь» Н. Ф.
Путиков сообщил редакции, что

заметка обсуждена в коллекти-

ве бетонно-растворного узла. За
последние полторы недели ра-

створ завозится на объекты по

графику, за исключением дней,
когда на растворном узле выхо-

дит из строя оборудование.
Разговор за «круглым сто-

лом» и начинался именно с это-

го ответа. Произошли какие-ни-

будь изменения в организации

их труда, улучшилось ли снаб-
жение объектов раствором, бе-
тоном, материалами? Что ска-

жут по этому поводу бригади-
ры?

Д. П. КУРЧАНОВ:
— Перемены есть. Сейчас мы

начали выходить на работу на

полчаса .позже: сдвппули нача-

ло смены, чтобы не проходило

время без пользы в ожидании

раствора. По все равно —ждем.

Вот сегодня (24 января —ред.)
одна машина пришла в полде-

вятого, вторая — к одиннадца-

ти, а все остальное привезли к

обеду. А мы в заявке просим

привозить раствор через каж-

дый час.

Б. Е. КУДРЯВЦЕВ:
— На сельских объектах ред-

ко когда получаем раствор по

графику. Да и тот низкого ка-

чества. Однако хочу сделать

упрек в этом и шоферам произ-

ирдственного объединения гру-

зового автотранспорта; кузова

машин не подогреваются, пло-

хо очищены от остатков преж-

них грузов. Сегодня мы нз

раствора вытащили десять...

пустых бутылок, часть из них

разбита.

П. Ф. НИКЕЕВ:

— О растворе все

верно. Мы работаем
сказано

дальше

всех — в Овсище н, навер-

ное, острее ощущаем срывы

графика. Рабочий день у нас

растягивается норой на два —

трн часа дольше положенного

времени, потому что надо выра-

батывать привезенный раствор.

С. П. ПЕТРОВ:

— Поддерживая товарищей
в вопросах обеспечения раство-

ром, я хочу сказать еще н о

низком качестве кирпича. Тол-
щина сланцевского кирпича на

10—15 миллиметров меньше,

чем нам привозят нз Павлово-
на-Неве. Да иногда и не

поймешь, что привозят: кирпич

пли щебенку. Возят навалом, ои

бьется и при погрузке, и при

перевозке, и при выгрузке. Чи-
таем, что сейчас везде перехо-

дят на контейнерные перевозки,

а у нас псе по старинке...

Заостряя вопрос па снабжении строек раствором и бетоном,
бригадиры выразили сомнение в действенности внедренной в

прошлом году системы управления перевозками раствора и бетона
(СУПЕР). Эта прогрессивная по своему содержанию система

должна внести порядок в отношениях между строителями, тран-
спортниками и комбинатом «Стройдеталь», поднять взаимную

заинтересованность всех сторон в четкой организации труда.

Пока, заявили бригадиры, никакого улучшения нет. А что думают

но этому поводу руководители строительных подразделений?

предусматривает система? Ска-
жем, сегодня мы должны были
составить график снабжения
бригад раствором на завтраш-

ний день и до 15 часов знать

точно, когда и в каком количе-

стве он будет доставлен на

объект. Но графика нет. Мы не

можем известить бригады, в ка-

кое время ели получат раствор.

Нам предлагают сместить нача-

ло работы бригад, но как это

сделать, никто не знает.

В свое время, когда в городе

еще был трест № 31, строители

бралп раствора не больше, чем

сейчас. По тогда получали ра-

створ со специальными добав-
ками, рассчитанными на мороз-

ную погоду. Сейчас этого нет.

Мне кажется, цчень плохо ор-

ганизован труд на бетонно-ра-
створпом узле комбината-
«Стройдеталь»: все время слы-

шишь — то щебня нет, то пес-

ка, то мотористка не вовремя

пришла. И те трн машины, что

загружают в час на узле, — это

самый низкий предел возмож-

ностей.

Я. Я. БОГДАНОВ :

— Знали бы вы, что прихо-

дится выслушивать на рабочих
местах. И люди правы. Бригада
Никеева приезжает в Овсище к

8 часам утра, раствор сюда

привозят в 10 — 1 I, а то и позд-

нее. Когда они смогут выпол-

нить свой объем и уехать до-

мой? У всех семьи, детн. Строи-
тели недовольны и справедливо

возмущаются.

Сейчас у нас несколько пер-

воочередных объектов: в Вы-
скатке строится административ-

ное здание, в Овсище — клуб,
в Новоселье — школа. На всех

объектах заключены договоры

о бригадном подряде. Какой
может быть подряд, когда мы

не знаем, как снять с повестки

дня снабжение бригад раство-

ром?

Г. А. ПРОКОФЬЕВ:
— Бригадиры сказали, что

СУПЕРа у нас нет. И это так.

Он есть только на бумаге. Что

Забегая вперед, следует сказать, что не раз в разговоре

сравнивалась работа узла раньше и теперь, в Сланцах и в дру-

гих местах области. В редакции собрались люди с богатым опы-

том работы, имеющие право на такие сравнения. Некоторые их

суждения были спорными, однако нельзя было не признать, что

работа бетонно-растворного узла, несмотря на внедрение СУПЕРа,
не отвечает требованиям дня. От кого это зависит? Безусловно,
от всех заинтересованных сторон. Но кто-то должен координиро-

вать их действия, быть связующим звеном в цепочке взаимоотно-

шений? Заместитель управляющего трестом № 63 В. К. Рожков
занимается вопросами снабжения. На нем замыкаются и многие

пути отношений между строителями и сопутствующими пред-

приятиями. Что он думает по этому поводу?

В. К. РОЖКОВ:
— Отношения у нас со всеми

складываются вроде бы непло-

хие, но результатов их. порой
не видно. Комбинат «Стройде-
таль» находится в Сланцах, но

продукцию делает для кого

угодно, только не для нас. В
январе нам выделили фонды на

90 кубометров обрезной доекп.

А комбинат сделал из этих

досок щиты и продает их раза

в два дороже.

По СУПЕРу мы должны от-

метить определенный сдвиг в

лучшую сторону. В настоящее

время выделяется на этн целн

10 — II самосвалов, а раньше —

до 30. Правильное использова-

ние транспорта дало положи-

тельный результат. Однако на

работе бригад СУПЕР почти не

отразился. Значит, надо совер-

шенствовать систему.

Мы выделили транспортни-

кам для утепления машни до-

статочное количество металла.

Металл взяли, но не на всех

машинах сделан подогрев.

Теперь о кирпичном заводе.

Сколько можно говорить о том,

что пора настроить технику,

чтобы кирпич выпускался стан-

дартным, перевозить его в кон-

тейнерах?

Строители высказали все основные вопросы, связанные с улуч-
шением взаимоотношений смежников, с недостатками в организа-

ции труда транспортников, комбината «Стройдеталь». Следует с
ними полностью согласиться в том, что разговоры сначала о
внедрении, затем о действенности системы СУПЕР идут давно,

но желаемого результата они не дают. Не пора ли от слов пере-
ходить к делу? Тем более, что, оказывается, некоторые пробле-
мы, высказанные на встрече, решаются довольно просто.

М. И. ГУНЯ:

— Металл от строителей мы

получили. Уже утеплили 11 ма-

шин. Нам бы хотелось, чтобы
строители и комбинат более
тщательно контролировали ра-

боту шоферов. Надо продумать,

как занять машины в послеобе-
денное время, т. к. обычно ос-

новная масса раствора и бетона
доставляется на место в первой
половине дня.

Я. В. ЗЕЛЕНКО:
— Поддоны у нас есть. Начи-

ная с понедельника (31 янва-

ря — ред.) мы сможем ежеме-

сячно отгружать в поддонах

200 —250 тысяч штук кирпича.

Займемся улучшением техноло-

гии. Нам высказывали замеча-

ния по организации ногрузкп

машин на территории завода.

Есть определенные трудности.

Но более четкий порядок при

погрузке мы установим.

Оказывается, эти вопросы можно было, что называется, ре-

шить в рабочем порядке. Но одна проблема — своевременное
снабжение объектов качественным раствором и бетоном до сих

пор не находит своего решения. В чем скрыта ее причина?

жет обеспечивать строителей
положенным количеством раст-

вора в утренние часы. Поэтому
мы предлагаем строителям оп-

ределять категорпйность объек-
тов: куда в первую очередь не-

обходимо вести раствор.

У пас намечена реконструк-

ция узла. В 1976 году освоено

76 тысяч рублей по реконструк-

цпи, увеличили в два раза

мощность узла.- Обеспечили
дублировашге бетонного узла,

Ориентировочно стоимость пол-

ной реконструкции составит 500
тысяч. Н этот вопрос в бли-
жайшее время ие решится. Сей-
час пока разрабатывается зада-

ние на проектирование. Полная
реконструкция узла — это воп-

рос трех-пятн лет.

Г. М. ПУЗЫРЕНКО:
— Каждый из нас по-разно-

му понимает смысл СУПЕРа. С
нашей точки зрения, мы сейчас
обеспечиваем раствором строй-
площадки треста своевременно,

согласно заявкам. Интервал
времени, правда, велик — один

час. По бетону . положение тя-

желее — зпма. Поэтому достав-

ка бетона по времени срывает-

ся. А по раствору все идет

нормально. СУПЕР дал воз-

можность не только правильно

эксплуатировать транспорт, он

способствует более четкому

планированию труда строите-

лен.

Бригадиры правильно подня-

ли вопрос, что комбинат не мо-

Выступление главного инженера не дает строителям повода

для оптимизма. Реконструкция — дело сложное. Но при расту-

щем размахе строительства, при требованиях, которые предъяв-

ляются к качеству работ, — три— пять лет ожидания могут па-

губно отразиться на делах треста.

Л. И. БУРИН:

— На партийно-хозяйствен-

ном активе была высказана

объективная критика в адрес

комбината «Стройдеталь». Ру-
ководство предприятия должно

выработать план практических

мероприятий по устранению

этих замечаний. Разговоры об
улучшении снабжения строек

раствором, бетоном и другими

материалами велись на-разных

уровнях, но, руководство ком-

бината ищет сегодня не пути    

ПРОДОЛШЕНИЕ РАЗГОВОРА

ОТ СЛОВ-К ДЕЛУ
Все участники встречи были единодушны в

своем мнении: давно пора перейти от слов к

делу, прекратить «кормить» друг друга обеща-
ниями. Ссылки на объективные трудности не

всегда имеют основание. Но часто ими укры-

ваются, как щитом, от решения внутренних

проблем, от поиска оптимальных вариантов

организации производства. Несколько лет на

страницах газеты шел разговор о внедрении

системы СУПЕР. СУПЕР внедрен, однако воз-

ник вопрос: существует он на самом деле или

только на бумаге? Судя по высказываниям

бригадиров (а ведь именно на них, непосред-

ственных исполнителях, замыкается эта систе-
ма), СУПЕРА нет.

После встречи в редакции на комбинате
«Стройдеталь» еще раз собрались руководите-

ли всех заинтересованных организаций. Шел
разговор о мерах по улучшению снабжения
строек раствором и бетоном. Были выработа-
ны конкретные решения, как организовать ра-

боту бетонно-растворного узла с тем, чтобы
обеспечить псе объекты раствором до 8 часов
30^ минут утра. Новый график начал

действовать с понедельника. Пока, как сооб-
щают строители, перебоев нет. Но заявить с

полной уверенностью о том, что никогда не

придется возвращаться к этой теме, к другим
вопросам, затронутым на встрече, нельзя. Мы
уже неоднократно говорили о принимаемых

мерах, и они действительно

принимались. Однако по исте-

чении времени все возвращалось

«на круги своя». Потому что п этой работе нет

единого связующего звена. Каждый печется о

своих интересах порой в ущерб общему делу.

Не хотелось бы обвинять главного инженера

В. Я. Зеленко в том, что его обещания выво-

зить кирпич на поддонах и в контейнерах бы-
ли беспочвенными. 2 февраля редакция поин-

тересовалась у мастера по отгрузке кирпично-
го завода В. Е. Полукеевой; начали ли от-

правлять кирпич на стройки п контейнерах и

поддонах? Ответ был отрицательным. Нет ма-

шин.

Выходит, опять был разговор впустую.

Решения XXV съезда КПСС обязывают все

коллективы поднимать эффективность произ-

водства, качество труда. Один из путей к

этому назван в постановлении ЦК КПСС, Со-
вета Министров СССР, ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ
«О Всесоюзном социалистическом соревнова-

нии за повышение эффективности производст-

ва и качества работы, успешное выполнение

заданий 10-й пятилетки». В нем говорится о

необходимости совершенствовать организацию
соревнования коллективов смежных бригад,
участков, цехов. Вопросы организации это-

го соревнования, его формы, оценки должны

определить партийные, профсоюзные организа-

ции, руководители смежных предприятий.
Разговор за «круглым столом»

записал В. САЛОВ.

устранения недостатков, а пути,

которые оправдывали бы их

бездействие, низкий уровень ор-

ганизаторской работы. Это —

главный недостаток. О нем уже

говорилось на одном из заседа-

ний бюро городского комитета

партии, где предлагались и кон-

кретные меры улучшения рабо-
ты. Строители, транспортники

по многом идут навстречу ком-

бинату. Но ответных мер не

видно. Сегодня надо искать вы-

ход исходя из конкретной об-
становки, а не ждать много лет

начала реконструкции.
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НА ВСТРЕЧЕ сотрудников редакции газеты с
коллективом железнодорожио-у паковочного

цеха цементного завода работники его высказа-
ли ряд замечаний и в адрес газеты, и в адрес ру-
ководителей завода. В частности, речь шла о

плохих бытовых условиях на заводе. Много лет

идет реконструкция бытовок, но конца ей не вид-

но. Трудно вымыться после сменЬ), переодеться в

нормальных условиях.

Наш корреспондент побывал на заводе.

ЗАМЫСЕЛ
И ЕГО ОСУЩЕСТВЛЕНИЕ

П р о ф с оюзная жизньПоследние пять лет на профсо-
юзных конференциях цементного

завода высказывалось много кри-

тических замечаний о плохом бы-
товом обслуживании трудящихся

предприятия, пять раз записывал-

ся в коллективный договор пункт

о реконструкции и расширении

бытовых помещений, и пять раз

он не выполнялся.

В прошлом году администрация

цементного завода и заводской
комитет профсоюза все же начали
реконструкцию бытовых помеще-

ний. Ее ведет коллектив Брянско-
го специализированного ремонтно-

строительного участка. Координа-
ция ремонтных работ поручена

старшему инженеру по контролю

за зданиями и сооружениями

Н. К. Поденку.

Как выяснилось из разговора с

ним, на реконструкцию ассигнова-

но 48.000 рублей, а израсходова-

но около 20.000 рублей. Если
раньше бытовые помещения зани-

мали половину двухэтажного зда-

ния, а в перспективе займут его
полностью. На втором этаже раз-

местится мужское отделение с гар-

деробом для рабочей одежды на

445 мест, с душевыми, где обору-
дованы 34 кабины с горячей п хо-

лодной водой.
На первом этаже расположится

женское отделение с гардеробной
на 250 мест, с душевыми и други-

ми бытовыми помещениями.

В новых бытовых помещениях

будут открыты парикмахерская,

мастерские по ремонту обуои и ра-

бочей одежды, расширится пра-

чечная с сушильным отделением.

Словом, замысел хороший, но

вся беда в том, что претворяется

он в жизнь крайне медленно. На
Брянском специализированном ре-

монтно - строительном участке не

хватает рабочей силы, часто ме-

няются начальники участка.

Когда же предполагается сдать

первую очередь бытовых помеще-

ний? Когда вторую? Отвечают на

этот вопрос по-разному.

— Всю реконструкцию завер-

шим в конце текущего полугодия,

— заявил Н. К. Поденок.
— Окончание реконструкции

предусмотрено коллективным до-

говором в третьем квартале, —

уточнил председатель завкома

профсоюза В. Т. Артамошпн.

Напрашивается вопрос; почему

же нет единого мнения о пуско-

вых сроках? Основная причина в

том, что председатель завкома

В. Т. Артамошии редко бывает на

пусковой стройке, плохо знает со-

стояние дел, хотя кому как не

председателю завкома в первую

очередь болеть за претворение" в

жизнь одной из наметок коллек-

тивного договора. У строителей
есть реальная возможность завер-

шить всю реконструкцию в конце

первого полугодия. Необходимо
для этого единственное условие:

усилить контроль за этой важной
стройкой и помощь ей. Бытовки
крайне необходимы трудящимся

цементного завода.

И. КОНОНОВ.

ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОТДЕЛ

УЛУЧШАТЬ
РЕКЛАМУ
КИНОФИЛЬМОВ

Исполнительный комитет

Сланцевского городского Сове-
та депутатов трудящихся обсу-
дил вопрос «Об итогах финан-

сово-хозяйственной деятельно-

тг дирекции киносети за 1976
год». Хотя в дирекции киносе-

ти и есть хорошие примеры

работы киноустановок (в де-

ревнях Савиновщина — кино-

механик Н. И. Никитина, Поп-
кова Гора — Л. П. Ефимова,
Кологриво— Л. В. Гладковская,
Кушела — Г. И. Бабаева), 14
киноустановок не справились с

выполнением плана. Особенно
плохо работали установки ки-

нотеатра «Труд», поселка Чер-
новское, деревень Сижно, Рож-
новье, Негуба.

На срыве плана сказались

• простои киноустановок, низкая

финансовая дисциплина. Отри-
цательную роль сыграла в этом

слабая требовательность руко-

водителей кинодирекции к на-

рушителям трудовой дисципли-

ны, плохая реклама лучших

кинофильмов, слабая связь с

предприятиями, школами.

Исполнительный комитет

указал директору киносети

А. Ф. Иванову на неудовлетво-

рительные итоги финансово-

хозяйственной деятельности и

обязал дирекцию киносети об-
ратить особое внимание на

пропаганду кино и принять

действенные меры для обеспе-
чения выполнения плана.

швновшл

БОЛЬШАЯ ЗТО СИЛА-
трудовое
состязание
«Экран качества». Контролеры го-

товой продукции через каждые

пять дней заносят в него сигнал

КАК ВАС ОБСЛУЖИВАЮТ?

ДЕНЬ БЫТА
На центральной усадьбе сов-

хоза «Старопольский» проведем

день быта.

— День быта в районе про-

водился впервые, — рассказы-

вает председатель исполкома

Старопольского сельсовета Т. А.
Веникова. — Выбор пал на

центральную усадьбу совхоза

«Старопольский» не случайно.
-Здесь недавно открылся Дом
культуры. В просторном, свет-

лом фойе можно было не толь-

ко показать ткани, оформить
заказ, но и продемонстрировать

О ФИЛИАЛЕ швейного объеди-
^ нения «Маяк» широко развер-

нуто социалистическое соревнова-

ние иод ленинградским девизом

«От высокого качества работы ка-

ждого — к высокой эффективно-
сти труда коллектива!». Многие
работницы взяли повышенные обя-
зательства и до-

бились хороших

результатов. С
опережением тру-

дового графика более чем на 50
дней трудятся в филиале 85 че-

ловек, Более 100 дней опережения

у К. В. Дмитриевой, Е. А. Кисе-
левой, Т. В, Смирновой. Швея
бригады № 5 В. А. Макарова об-
гоняет трудовой календарь более
чем на 130 дней. 20 человек по

итогам 1976 года награждены на- па теХ1 кт0 допустил определенное

грудными знаками «Победитель количество единиц брака,

социалистического соревнования». „ '
_ 1 В 1976 году наш филиал значп-
В целом коллектив успешно тельН о улучшил качественные по-

справился с заданием первого го- ка з ателн Снизилось количество

да 10-и пятилетки, план по выпу- рекламаций и бракованных еди-

ску валовой продукции и ее реа- н|щ

~ ии выполнен 20 декабря Молодые работницы коллектива

1976 года, что раньше принятых продолжают претворять в жизнь

обязательств на два дня. социалистические обязательства

Наш коллектив поддержал пни- по достойной встрече 60-летия
циативу А. П. Грасневой •— ма- Великой Октябрьской социалисти-

стера Московского производствен- ческой революции под девизом

ного швейного объединения «Са- «60-летию Октября — 60 ударных

лют» по организации соревнова- недель». На предприятии создай

ния под девизом «Обязательствам совет по соревнованию, который
бригад — экономический расчет и разработал памятки над названи-

инженерное обеспечение». Сущ- ями «Лучший по профессии» (для
иость его заключается в том, что швей), «Лучший мастер-воспита-

одновременно с разработкой ус- тель», в которых конкретно указа-

ловнй обязательств проводился Н о, как и чего можно добиться,
экономический расчет, учитыва- принимая то или иное обязатель-
лись достигнутые показатели — ство. Профсоюзный актив помог

выполнение плана, повышение каждой работнице определить

сортности изделий, одновре- свое место в соревновании. Так,
менно намечались организацион- по почину швеи Ленинградского
но-технические мероприятия. И объединения «Первомайская заря»

только на основе достигнутого Т. Д. Чистяковой «За освоение

принимались новые, повышенные смежных операций при отличном

обязательства. качестве работы» взялн, обяза-
Коллектив филиала продолжает тельство 136 человек. По почину

внедрять и совершенствовать ком- ивановской ткачихи А. М. Смнр-
плексную систему управления ка- новой «При высокой производи-
чеством, где предусматриваются тельности — отличное качество»
повышенные требования к ткани и соревнуются 128 человек, за зва-
фурнитуре, отделке и упаковке, ние «Лучший по профессии» ■

а также повышается требователь- 57 человек. 60 человек приняли
иость ко всем звеньям управления обязательство к 00-летию Октяб-
н организации производства. Не- бря выполнить задание двух лет,
посредственно в бригадах висит четыре швеи — 1 . А. Иванова,

Е. А. Киселева, Т. В. Лукьянова,
В. А. Макарова намерены выпол-

нить задание трех лет.

В условиях соревнования нема-

ло внимания уделено одному из

главных направлений в работе се-

годняшнего дня — качеству иро-

дукции на каждом участке, иа ка-

ждом рабочем месте. В осущест-

влении планов большую роль иг-

рает гласность соревнования. Его
итоги подводятся ежемесячно,

бО-неделыюй вахты — ежедневно.

О победителях сообщают «Экран
соревнования» и стенная печать.

Теперь нам необходимо всем этим

формам дать раскрыться в полной
силе.

3. ГАВРИЛОВА,
председатель фабричного ко-

митета профсоюза филиала
швейного объединения «Маяк».

готовые модели одежды.

В составе бригады, выезжав-

шей на село, были мастер-за-

кройщица, мастер по пошиву

обуви, фотограф. Бытовики
привезли с собой образцы тка-

ней, имеющихся в ателье, гото-

вые изделия. Но одно дело по-

смотреть ткань, другое — гото-

вое изделие из нее. Тут уж

можно оценить фасон, расцвет-

ку, определить, подходят ли они

к возрасту, лицу, фигуре. Ра-
ботники комбината позаботи-
лись и об этом. Они демонстри-

ровали модели зимних п осен-

них пальто, платьев, юбок, три-

котажных изделий.

1917-1977 

БЫЛИ БУРИ
ЗТИХ БОЕВ..."

□

ПОВЕСТВОВАНИЕ ОБ ИСТОРИИ

НАШЕГО КРАЯ, ОСНОВАННОЕ

НА ДОИУМЕНТАХ, ФАНТАХ,

СВИДЕТЕЛЬСТВАХ ОЧЕВИДЦЕВ

И (И т е рвенция.

Гражданская вой-
на. Два года над

краем носились

кровавые вихри.

23 февраля в упорных боях
под Псковом и Нарвой моло-

дая Красная Армия остановила

наступление германских войск.
В эти же дни в Гдове создава-

лась одна из первых регуляр-

ных воинских частей Красной
Армии. Организатором ее был
военный комиссар Гдовского
уезда Ян Фабрициус.

Активный деятель партии

Я. Ф. Фабрициус был направ-

лен в наш край из Петрограда
вместе с отрядами путиловцев

— члеиов Социалистического
Союза молодежи группой сол-

дат 6-го саперного батальона.
27 февраля 1918 года посланцы

Питера приблизились к горо-

ду, захваченному контрреволю-

ционерами. Удар по врагам на-

носили Второй батальон Чет-
вертого красноармейского пол-

ка Северного фронта под ко-

мандованием Н. К. Блинова и

кавалеристы эскадрона Второ-
го Прибалтийского драгунско-

го полка. Гдов был освобож-
ден.

...В тот же период западнее и

севернее Чудского озера реши-

тельно действовал на враже-

ских коммуникациях отряд из

120 активистов Петроградского
Социалистического Союза мо-

лодежи во главе с Петром Смо-
родиным, Василием Вьюрко-
вым, Андреем Кулешом. Вместе
с защитниками Нарвы муже-

ственно сражались венгерские

интернационалисты во главе с

Белой Куном и Эрне Пором,
Однако, несмотря на боль-

шой героизм, натиск врага

сдержать не удалось. Имея
большой перевес войск, немцы

3 марта вошли в Нарву. Ли-
ния фронта германских частей
проходила от Нарвы до Пско-
ва. Позднее кайзеровский гене-

рал Людендорф вспомнил об
этом времени: «Мы имели по-

зиции в Нарве и Выборге, ко-

торые позволяли нам предпри-

нять наступление на Петер-
бург». Но уже в который раз

враги просчитались.

На дальних подступах к Пет-
рограду на Псковском участке

оборону держали части Второй

Новгородской дивизии. Наибо-
лее сильным в боевом, полити-

ческом и моральном отношени-

ях был 49-й стрелковый полк

иод командованием Н. К. Бли-
нова. В этом полку были мно-

гие наши земляки, в том числе

братья Иван и Александр Бо-
гомазы (Богомазовы) из де-

ревни Скамья. И. И. Богомаз
был комбатом, славился умелы-

ми боевыми действиями, боль-
шой храбростью.

Неся большие потери, крас-

ноармейцы сумели остановить

дальнейшее продвижение нем-

цев. 16 ноября 1918 года, ис-

полняя директиву Реввоенсове-
та республики, 7-я армия пере-

шла в наступление на Псков-
ском и Нарвском направлени-

ях. 25 ноября был освобожден
Псков, 27 — Остров, 29 нояб-
ря Красная Армия вошла в

Нарву. Сорок девятый полк,

детище Яна Фабрициуса, ус-

пешно продвигался вглубь Эс-
тонии и 23 декабря с ходу

взял город Юрьев.

Враг был отброшен от Пет-
рограда. Однако передышки не

было. В декабре началось но-

вое наступление стран Антан-
ты. В Финский залив вошла

английская эскадра. Из глубин
Эстонии начали продвигаться к

столице республики белоэстон-
ские и белофинские многоты-

сячные корпуса, белогвардей-
ский северный корпус. Оставле-
ны Псков, Нарва. По линии ре-

ки Нарвы, Чудского и Псков-
ского озер образовался новый
антисоветский фронт.

Весной 1919 года положение

на этом участке очень ослож-

нилось. Командующий северо-

западным фронтом белых войск
Юденич усиленно собирал п

Финляндии и Эстонии силы

русской контрреволюции. Бан-
ды Булак-Балаховича соверша-

ли налеты на населенные пунк-

ты восточного побережья Чуд-
ского озера, зверски расправ-

лялись с населением. В Эсто-
нии готовился к активным дей-

( Окончание на 4-й стр.)

ПОМНИМ ИХ ИМЕНА
Весной 1919 года белогвар-

дейские полчища устреми-

лись по дороге через деревни

Ухово н Ложголово к Петро-
граду. Местные коммунисты во

главе с Егором Капустиным ор-

ганизовали рубеж сопротивле-

ния около деревень Кологриво,
Валово. С одним пулеметом они

выступили против целого корпу-

са.

Егор Капустин после начала

оккупации скрывался, но был
схвачен по доносу предателя. В
Гдовской тюрьме его подвергли

нечелрвеческим пыткам, а за-

тем повесили. После изгнания

белогвардейцев тело коммуни-

ста было перевезено на родину.

Оп похоронен на Старополь-
ском кладбище.

НА СНИМКЕ: Е. Капустин.
Фото из личного архива

Ф. А. Чуркина.



И Н Т Е Р В Е Н Ц И Я
(Начало на 3-й стр.)

ствиям северный корпус белого
генерала Родзянко.

Принимались меры по укре-

плению позиций частей Крас-
ной Армии, в них вливались

свежие силы. Однако выпол-

нить намеченное не удалось.

Наступление белых, которо-

го ждали, началось все-таки

неожиданно. В ночь на 13 мая

отряд белых, переодетых в

форму красноармейцев, скрыт-

но вышел в тыл 167-му полку

к деревне Попкова Гора и на-

пал на штаб третьей бригады
19-й стрелковой дивизии. За-
хваченные врасплох красноар-

мейцы все же сумели органи-

зовать наступление, но оно бы-
ло быстро сломлено. В числе

захваченных в плеи был и ко-

мандир бригады А. П. Ни-

колаев.

Одновременно другой отряд

белогвардейцев захватил ар-

тиллерийскую батарею и мост

через Плюссу у мызы Гаври-
ловская. Началась резня. Пер-
выми от белогвардейских пуль

и сабель пали бойцы батальо-
на, охранявшего мост. В селе

Николыцнна были захвачены в

плен командир 167-го стрелко-

вого полка Дорофеев, комиссар

Попов, секретарь партийной
организации Витюгов. Над ни-

ми долго измывались на до-

просах.

Вслед за передовыми отря-

дами на рассвете перешли в

наступление главные силы про-

тивника. Отряд Георга атако-

вал и сбил заставу 2-го баталь-
она 167-го полка у деревни Ни-
зы и овладел второй перепра-

вой через Плюссу. Два крас-

ных бронепоезда, действовав-
ших на линии Гдов —Нарва,
были подорваны. Отряды бело-

го полковника Палена обру-
шились на 53-й стрелковый
полк и разбили его по частям.

Конница Булак-Балаховича
атаковала заставы ГбЗ-го
стрелкового полка и к исходу

14 мая захватила Гдов. 17 мая

начались упорные бои в рай-
оне станций Ямбург и Вей-
марн. 20 мая Северный корпус

белых занял Волосово. Над
Петроградом нависла смер-

тельная угроза. В воззвании

ЦК РКП (б) «На защиту Пет-
рограда!» говорилось: «Крас-
ный Петроград находится под

серьезной угрозой. Питерский
фронт становится одним из са-

мых важных фронтов респуб-
лики... Теперь вся Советская
Россия должна пойти на по-

мошь Петрограду»,

Большой верой в правоту

своего дела надо было обла-
дать защитникам молодой Рес-
публики Советов, чтобы со-

брать свои силы для отпора

врагу. Образец смелых и ре-

шительных действий являл

49-й Гдовский стрелковый
полк.

В двадцатых числах октября
начались ожесточенные бои за

Петроград. Враг был оттеснен,

а затем отброшен от стен го-

рода.

В результате осеннего на-

ступления Красная Армия от-

бросила белогвардейские пол-

чища к Нарве, освободила
Гдов и все северное побережье
Чудского озера. План империа-

листов Антанты провалился.

Настало время окончательного

разгрома белогвардейцев.

С. ПРОНИН,
член президиума Сланцев-
ского отделения общества
охраны памятников исто-

рии и культуры.

В П Е Р В Ы Е —
МАЛОКАЛИБЕРНЫЙ СТАНДАРТ

На днях в городском стрелко-

вом тире юноши и девушки

школьного возраста впервые в

Сланцевском районе соревнова-

лись в упражнении «малокалибер-
ный стандарт». Это решительный
шаг вперед. До этого стрельба
шла только из положения лежа.

Стрелки поднялись на качествен-

но новый уровень спортивного ма-

стерства и добились по-настояще-

му высоких результатов. Из 18
участников двое показали резуль-

таты первого юношеского разряда,

шесть человек выполнили норма-

тивы третьего разряда для взрос-

лых, а чемпион Сланцевского рай-
она, ученик школы № 3 Михаил
Прокофьев превысил даже норму

второго разряда для взрослых.

Что такое малокалиберный
стандарт? Это одно из самых

сложных упражнений стрелкового

спорта. Стрелок находится на ог-

нево.м рубеже около полутора ча-

сов п ведет огонь из трех положе-

ний; лежа, с колена и стоя. Уп-
ражнение требует от спортсмена

универсальной подготовки и кро-

потливого, многочасового, квали-

фицированного труда на трениров-

ках.

В преддверии славных дат —

50-летня ДОСААФ и 59-й годов-

щины создания Советской Армии
— военруки школ помнили, что

идет второй год пятилетки эффек-
тивности и качества. И они дока-

зали, что шагают в ногу со време-

нем, с производственными коллек-

тивами нашего района.
Первое место заняли снайперы

школы № 3 (военрук Б. Е. Хай-
кии). На 19 очков отстал от них

сплоченный коллектив стрелков

школы № 2. Третье призовое ме-

сто заняли спортсмены школы № 1
(военрук Д. И. Дера).

Беспомощно выглядела на огне-

вом рубеже команда школы № 11.
Но ее заслуга в том, что она все

же приняла участие в состязани-

ях. Уже стало традиционным от-

сутствие на соревнованиях пред-

ставителей Старопольской школы

и ГПТУ № 15. Немалое удивление

вызвал отказ от борьбы стрелков

индустриального техникума.

У юношей призовые места рас-

пределились так: первым стал Ми-
хаил Прокофьев (школа № 3) с

результатом 273 очка, вторым —

Александр Архипов (школа № 2)
— 268 очков и третьим — Валерии
Виноградов (школа № 3) — 263
очка. У девушек королевой стрел-

кового спорта Сланцевского рай-
она стала ученица 9 «А» класса

школы № 2 Люба Архипова. Оди-
наковый результат — 245 очков —

показали Наташа Бохан (школа
№ 1) и Света Михайлова (школа
№ 3), Им обеим присуждено вто-

рое место. На третьем месте Таня
Ипатова (школа № 3). Победите-
лям в личном зачете и стрелковым

дружинам вручены дипломы.

Слов нет, успехи стрелков ра-

дуют сердца всех, кто причастен

к воеяно - патриотическому вос-

питанию юношества. Однако тор-

мозом в этом государственном де-

ле у нас становится материальная

база. Много лет поднимается воп-

рос о строительстве 50-метрового
тира. А в настоящее время дело

доходит до смешного. В коллек-

тивах ДОСААФ нет нужных вин-

товок, оптических труб. Даже
обычная бумажная мишень стала

у нас дефицитом.
Прошедшие соревнования пока-

зали бурный рост стрелкового

спорта в районе. Честь и хвала

молодым снайперам. Но, чтобы
возродить утерянную славу слан-

цевчан иа областных чемпиона-

тах, нужны усилия ■спортивной об-
щественности и ДОСААФа, воен-

ного комиссариата и комсомола.

В. ПАТЛЫХ,
военрук школы № 2,

судья республиканской кате-

гории.

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

Телевидед е н и е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 5 ФЕВРАЛЯ

9.00 —Новости. 9.10 — Утренняя
гимнастика. 9.30 — «АБВГДей-
ка». 10.00 — «Для вас, родите-

ли!». 10.30 — «Утренняя почта».

11.00 — «Больше хороших това-

ров». 11.30 — «Шедевры Третья-
ковской галереи». 12.00 — Песни
и танцы народов СССР. 12.45 —
Премьера фильма-концерта.
Н. Лесков. «Грабеж». 13.35 —

«Движение без опасности». 14.05
— «В гостях у сказки». «Доктор
Айболит». Художественный
фильм. 15.25 — Тираж «Спорт-
лото». 15.35 — Чемпионат мира

по скоростному бегу на коньках.

Мужчины. 16,00 — «Здоровье».
16.30 — «Музыкальный абоне-
мент». 17.00 — «Содружество».
17.30 — Программа мультфиль-
мов. 18,00 — Новости. 18.15 —

«Хочу все знать». 18.25 — «Оче-
видное — невероятное». 19.25 —

Играет В. Гридин (баян). 19.40 —

«Экран приключенческого филь-
ма». «Чисто английское убийст-
во». 1-я серия. 21.00 — «Время».
21.30 — «Чисто английское убий-
ство». 2-я Серия. 22.50 — Чем-
пионат мира по скоростному бе-
гу на коньках. Мужчины.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 6 ФЕВРАЛЯ

9.00 — Новости. 9.10 — «На
зарядку становись!». 9.30 — «Бу-
дильник». 10.00 — «Служу Совет-
скому Союзу!». 11.00 — Встреча
юнкоров телестудии «Орленок» с

академиком АН СССР членом

ЦК ВЛКСМ Е. П. Велиховым.
11.45 — Стихи — детям. 12.00—
«Музыкальный киоск». 12.30 —

«Сельский час». 13.30 — «Этапы
большого пути». «Мы из Кронш-
тадта»; Художественный фильм.
15.10 — Поет лауреат между-

народного конкурса В. Панкра-
тов. 15.25 — «Книжная лавка».

16.10 — Музыкальная программа

«По вашим письмам». 17,00 —

«Международная панорама».

17.30 — Программа мультфиль-
мов. 18,00 — Новости, 18,15 —

«Клуб кннопутешествий». 19.15—

«Советский Союз глазами зару-

бежных гостей». 19.30 — «Впер-
вые на экране ЦТ». Художествен-
ный фильм «Закрытие сезона».

21,00 — «Время». 21.30 — «Ва-
ше мнение». 22.45 — Чемпионат
мира по скоростному бегу на

коньках. Мужчины.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 5 ФЕВРАЛЯ

16.30 — «Парус». Тележурнал.
Цв. тел. 17.15 —• «К 60-летию
Великого Октября». «Слово о

партии». (Ленинские чтения в

Смольном). Цв. тел. 18,00 —

«Танцует ансамбль «Кабардин-
ка». Ко.нцерт. Цв. тел. 19.00 —

«Ленинград». Информационная
программа. Цв. тел. 19.30—«Рам-
па». Театральная программа. Цв.
тел. 20.50 — Документальные
фильмы. 21.30 — Субботняя эст-

радная программа. «Калейдо-
скоп». «Наши гости». 23.00 —

Новости. Цв. тел.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 6 ФЕВРАЛЯ

16.40 — Для детей: «Незнайка
за рулем». Мультфильм. 17.10 —

«Ленинградский почерк». «Саяны
— далекие и близкие». Цв. тел.

18.00 — Концерт по заявкам теле-

зрителей. 18.30 — «Полчаса в Эр-
митаже». «Галерея 1812 года». Цв.
тел. 19.05 — «Монитор». Телеобо-
зрение. Цв. тел. 20.05— Авторский
вечер лауреата Государственной
премии народного артиста РСФСР
композитора А. Петрова. Цв. тел.

21.05 — «По родной стране».

«Свердловск». «Времена года».

«Хабаровск». Документальные
фильмы. Цв. тел. 21.35 — Про-
должение авторского вечера ком-

позитора А. Петрова. Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СУББОТА, 5 ФЕВРАЛЯ

9.00 — Программа передач. 9,05
— «Телешкола». Русский язык для

учащихся 11-х классов. 10.00 —

«Заглянем на кухню». 10.30 — «В
кругу семьи». 10.50 — «Детский
экран». У. Лейес —-«Типп и Тяпп».
Кукольный спектакль. 11.10 —

«Моржи». Телефильм. 15.35 —

Чемпионат мира по скоростному

бегу на коньках. Мужчины (из
Швейцарии). 16,00 — «В концерт-

ном зале». Симфонический кон-

церт, 1-я часть (в записи). 16.30
— Чемпионат СССР по баскет-
болу: «Калев» (Таллин) — «Ди-
намо» (Тбилиси). 18.10 — Вечер-
няя программа. 18.15 — «Сокро-
вища старины». 18.30 — «Невыду-
манные истории». А. Кристи —

«Исчезновение мистера Давен-
хайма». 19.00 — Поет Государст-

венный академический мужской
хор ЭССР. 19.30 — «Детский эк-

ран». «Медвежонок Мымми и бук-
варь». 19.55 — «Читая книгу при-

роды». 20.30 — «Актуальная ка-

мера». 21.30 — «Таллин-77». Кон-
церт-конкурс им. А. Ойта, 1-я
часть (в записи); 22.25 — Худо-
жественный фильм «.Турецкое
копье».

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 6 ФЕВРАЛЯ

8.55 — Программа передач.

11.00 — Реклама. 11.15 — «Ум-
ный уступит». 12.00 — «Шахмат-
ная школа». 12.30 — «Детский эк-

ран». «10 олимпийских стартов».

13.30 — «Этапы большого пути».

Художественный фильм «Мы из

Кронштадта». 15.10 — Вечерняя
программа. 15.15 — «Взгляд на

мир»: «Мальта». 15.30 — «Алма-
Ата. Времена года». Телефильм.
16.00 — «Музыкальная жизнь».

17.30 — «Встреча с писателями».

Я. Кросс. 18.20 — «Детский эк-
ран». «Улица Угадайка». 18.50 —

Художественный телефильм
«Смок и Малыш». 2-я серия.

«Сны». 20.15 — Воскресная про-

грамма «АК». 21.30 — «Спорт».
21,45 — «Таллин-77», Концерт-
конкурс им. А, Опта, 2-я часть (в
записи). 22.35 — «На грани опас-

ности»: «Водитель, помни!». 22.45
— Чемпионат мира по скоростно-

му бегу на коньках. Мужчины
(из Швейцарии).

СЛАНЦЕВСКОМУ ГОРБЫТКОМБИНАТУ

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
ПОРТНЫЕ по пошиву легкого женского платья,

КВАЛИФИЦИРОВАННЫЙ ФОТОГРАФ,
ЭЛЕКТРОМОНТЕР.

2—1

СЛАНЦЕВСКОМУ МЕХЛЕСХОЗУ

ТРЕБУЮТСЯ

МОТОРИСТЫ электропилы,

РАБОЧИЕ на лесозаготовки,

ЗАТОЧНИК ПИЛ,
ШОФЕР на грузовую автомашину,

РАМЩИКИ.
Обращаться по адресу: г. Сланцы, ул. Зеленая Ро-

ща, дом № 12, мехлесхоз. Автобус маршрута № 11,
остановка «Заготзерно».
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СПМК-68

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ 5— в-го разрядов,

5-5

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 4 февра-
ля — «Тревожный месяц вересснь».

Начало в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
4 февраля — художественный ки-

нофильм «Трактористы». Начало в

17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 4 февра-
ля — новый цветной широкоэкран-

ный кинофильм «Старое ружье».

Начало в 10, 11.50, 13.40, 18, 20.10,
22 часа. Для детей. Художествен-
ный фильм. Начало в 15 часов 30
минут. 5 февраля — «Старое
ружье». Начало в 10, 12, 14, 16,
18, 20.10, 22 часа.

УЧАСТКУ СУОР-259

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу в г. Сланцы

МАЛЯРЫ,
ШТУКАТУРЫ,
КРОВЕЛЬЩИКИ,
ПЛОТНИКИ,
ЖЕСТЯНЩИКИ,
СТЕКОЛЬЩИКИ,
ПЛИТОЧНИКИ.
За справками обращаться: г. Сланцы, пос. 270,

или г. Кингисепп, ул. Воровского, д. № 1-а, СУОР-
259. Телефон № 2-29-42.

5—4

СОВХОЗУ «РОДИНА»

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
ШОФЕРЫ,
ТРАКТОРИСТЫ-МАШИНИСТЫ.
Оплата труда сдельная. Совхоз предоставляет

транспорт по маршруту Сланцы — Выскатка в оба
конца.

За справками обращаться в отдел кадров совхо-

за. Телефон № 2-63-95.
3—3
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